

MISE EN BERNE DU DRAPEAU DE LA VILLE AUX CASERNES DE SAINT-HYACINTHE

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 19 octobre 2021 – Le drapeau de la Ville de Saint-Hyacinthe flottant au mât des casernes du centre-ville et de Saint-Thomas-d’Aquin a été mis en berne en mémoire du pompier Pierre Lacroix, du Service de sécurité incendie de Montréal, décédé tragiquement lors d’une opération de sauvetage dimanche dernier.



Les élus, les employés municipaux et la grande équipe du Service de sécurité incendie de Saint-Hyacinthe tiennent à offrir leurs plus sincères condoléances à toute la famille, aux proches ainsi qu’aux collègues de M. Lacroix. Le drapeau sera en berne jusqu’à vendredi.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne
450 778.8304